

## Football/Ligue des champions/Leicester-Atletico

## Shakespeare peut-il écrire une nouvelle épopée ?

AFP

Londres/Angleterre

**SON** royaume pour une demie: Craig Shakespeare a refait de Leicester une formation de combat. Sufisant pour un exploit contre le géant Atletico en quart de finale de la Ligue des champions, aujourd'hui (20h45, 18h45 GMT) à Madrid ? Il y avait quelque chose de pourri à Leicester avant ce 23 février. Claudio Ranieri n'y arrivait plus et les champions en titre, alors 17e de Premier League, flirtaient dangereusement avec la relégation. Passé le drame du départ d'un entraîneur adoré de la foule, les dirigeants ont confié les rênes des "Foxes" à Shakespeare, l'adjoint présent à Leicester depuis près de dix ans. Le technicien préféré des joueurs, l'oreille et le liant de l'équipe de l'ère Ranieri, est revenu aux fondamentaux. "En ce moment, ça va encore mieux que ce que j'imaginai, mieux que dans mes rêves", avait raconté l'entraîneur anglais début avril.

Ciao les tentatives de sophistication, l'expérience Mahrez en meneur de jeu, Gray en attaque, la défense à trois, les nouveaux schémas tactiques du "Bricoleur" italien. Hello les vieilles recettes, le pressing continu, les contre-attaques, le sempiternel 4-4-2, les buts de Vardy et le combat de rue au milieu. Résultat : cinq victoires consécutives en



Photo : AFP

Riyad Mahrez sera un atout pour Leicester.

championnat, une remontée spectaculaire à la 11e place, et un succès hargneux contre Séville (2-0) en huitième de finale retour de la C1.

- **Atletico en forme** - Les supporters ne s'y étaient d'ailleurs pas trompés avant le rendez-vous européen. Dans le bouillant King Power Stadium, ils avaient prévenu les Andalous avec un grand tifo

à l'effigie de Shakespeare (Craig) tenant en laisse un molosse, assorti d'une citation tiré du Jules César de Shakespeare (William): "Et seront lâchés les chiens de guerre." De quoi rappeler que le football dans les Midlands, c'est aussi des tacles appuyés. Certes, les "Foxes" sortent d'une lourde défaite à Everton (4-2) dimanche,

la première de l'ère Shakespeare, mais les têtes étaient déjà à Madrid et de nombreux titulaires dans les tribunes du Goodison Park. "Pas vraiment de dégâts après cette défaite", a sobrement commenté Shakespeare, dont l'esprit vogue du côté de l'Europe après avoir quasiment assuré le maintien. Mais au rayon combat, les

"Chiens de guerre" vont devoir mâchouiller un os autrement plus résistant. Si Séville était façonné pour le beau jeu, Diego Simeone a taillé son Atletico pour la bataille et la contre-attaque. Un os d'autant plus coriace, que les Madrilènes sont en grande forme. Depuis leur défaite contre le Barça fin février, ils ont enchaîné huit matches

sans défaite (dont six succès) toutes compétitions confondues. Et les "Colchoneros" restent sur un match nul dans le derby contre le Real (1-1) grâce à un but de Griezmann en fin de rencontre.

- **"Question de confiance"** - "Tous les matches (des quarts de finale) s'annoncent comme de beaux matches, difficiles à jouer", analyse l'attaquant français. "Dans notre cas, ce ne sera pas un joli match à voir, je le dis pour ceux qui voudraient le regarder à la télévision. Mais ce sera intense."

Reste que l'expérience penchera largement du côté de l'Atletico, finaliste malheureux de la C1 la saison passée, battu par son voisin du Real en finale pour la deuxième fois en trois ans. "Nous ne sommes pas favoris, nous ne croyons pas ça", nuance toutefois l'arrière gauche madrilène Filipe Luis, avant de se faire plus confiant. "Cela va être dur pour eux, parce que nous savons comment aborder ces quarts de finale. Nous en avons disputé trois lors des trois dernières années, donc nous sommes préparés."

Réponse du gardien de Leicester, Kasper Schmeichel: "C'est une question de confiance." "Et nous disposons des joueurs pour ça. Nous avons toujours été capables de réaliser ce genre de chose", explique le Danois, faisant ainsi honneur au slogan du club: "Fearless" ("Sans Peur").

## Neymar manquera le clasico contre le Real Madrid

AFP

Madrid/Espagne

**L'ATTAQUANT** du FC Barcelone Neymar, exclu, samedi, à Malaga (défaite 2-0), pour deux cartons jaunes, a été suspendu trois matches du Championnat d'Espagne, a annoncé la Fédération espagnole (RFEF). Ce qui privera le Brésilien du clasico contre le Real Madrid le 23 avril. Le Comité de compétition de la RFEF lui a infligé un match de sanction pour son exclusion et deux matches supplémentaires pour une "attitude de mépris": l'attaquant avait ironiquement applaudi le quatrième arbitre en sortant du terrain après son carton rouge. En l'état, la star du Brésil devrait manquer la



Photo : AFP

Le Barcelonais Neymar sera dans les tribunes contre le Real Madrid.

réception de la Real Sociedad samedi prochain, puis le clasico au stade Santiago-Bernabeu, et enfin la réception de la lanterne rouge Osasuna le 26 avril. Cette sanction est susceptible de recours devant le Comité d'appel de la RFEF, puis en dernière instance devant le Tribunal administratif du sport

espagnol (TAD). L'absence de Neymar s'annonce comme un coup dur pour les Catalans: les joueurs de Luis Enrique risquent de devoir composer sans l'un de leurs principaux atouts offensifs pour ce déplacement à haut risque sur le terrain du Real, qui s'annonce comme une "finale" de la Liga entre

le leader merengue et son dauphin blaugrana. Pour compléter sa ligne d'attaque, Luis Enrique

pourrait relancer le jeune avant-centre Paco Alcacer, peu utilisé, ou bien muscler son milieu

de terrain avec un quatrième élément comme Denis Suarez, Arda Turan ou André Gomes.

12 Avril 2015 - 12 Avril 2017

2e anniversaire du décès de André Mba Obame



Le Directoire de l'Union National porte à la connaissance du peuple gabonais, des militants et sympathisants du parti qu'en raison de la célébration de la semaine Sainte chrétienne et de la fête de Pâques, la messe anniversaire pour le repos de l'âme de **M. André Mba Obame** sera dite à Libreville le **mardi 18 avril 2017 à 18h00, en la paroisse Louis Marie Grignon de Montfort (Bas de Gué Gué).**

Toutefois, à Medouneu, un programme spécial a été arrêté comme suit :  
**Mercredi 12 Avril 2017 13h00** : Messe de réquiem en la paroisse Saint Jean-Baptiste  
Dépôt de gerbes de fleurs sur la tombe de l'illustre disparu.